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会 議 録 

会 議 の 名 称  令和元年度第３回川島町子ども・子育て会議 

開 催 日 時  令和元年１１月６日（水）午前１０時～正午 

開 催 場 所  役場庁舎２階 大会議室 

議 題 

（１）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画について 

【計画原案】 

（２）その他 

公開・非公開の別  公開（傍聴人０名） 

出
席
者 

委 員 

(敬 称 略) 

中谷 茂一、山口 三葉子、石川 勉、笛木 哲、池田 孝司、 

石川 まり子、鈴木 義宏、廣江 喜美江、髙柳 香菜 

その他関係者 

(敬 称 略) 

地域計画株式会社 福田 圭一 

（川島町子ども・子育て支援事業計画策定業務委託業者） 

事務局職員 子育て支援課 関 吉治、小林 覚、牛村 克彦、小島 秀夫 

配 布 資 料 

【配布資料】 

資料① 令和元年度第３回川島町子ども・子育て会議次第 

資料② 第２期川島町子ども・子育て支援事業計画 

    -第２期かわじま子育て応援プラン(計画原案)-（資料１） 

資料③ 第６章個別施策の展開（資料２） 

 審議会等の内容・概要 

１ 開会 小林 

２ あいさつ 中谷会長 

３ 議題 

（１）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画について 

・事務局より、前回までの会議の審議結果やアンケート結果を基に、第２期川島町 

 子ども・子育て支援事業計画の原案を作成した旨を説明しました。 

・また、前回の会議で指摘を受けた人数表記や養育支援訪問事業の内容について、 

修正を行った旨を説明しました。 

・続いて、川島町子ども・子育て支援事業計画における基本理念・基本目標・基本 

施策を実現するための個別施策（具体的施策）について２種類の資料を用いて説 

明しました。 

 また、基本施策として『子どもの貧困対策の推進』することを目的として、新た 

に追加しました。 

・今回の会議で個別施策について意見をいただいたうえで、各担当課に照会をかけ 

て個別施策の概要・方向性を作成し、再度各委員へ確認していただき、そのうえ 

で１２月中にパブリックコメントを実施する旨を説明しました。 

（２）その他 

 ・本日の会議及び会議録は公開かつ会議録は要点筆記である旨を説明しました。 

・会議録の署名委員は石川委員と高柳委員に依頼しました。 

・第２回会議は１月中旬に実施予定。 



４ 閉会 小林 

 

ご意見まとめ 

（１）第２期川島町子ども・子育て支援事業計画について 

・資料①について 

【委 員】２３ページ以降の各事業について、具体的実施内容を盛り込まないのはなぜ

ですか。 

【事務局】毎年度子ども子育て会議内で、事業内容や経過を評価するためです。 

【会 長】その事業内容の経過具合を町として公表しないのですか。 

【事務局】子ども・子育て会議の内容は電子媒体で、ホームページで公開させていただ

いております。 

【会 長】町民に向けて、町の子育て関連事業をまとめた実施結果を毎年公表してもよ

いと思います。 

 

・資料②について 

【委 員】１ページ目基本目標１について、（１）～（８）については記載があるが、

新たに盛り込んだ『（９）子どもの貧困対策の推進』の記載がないのはなぜ

ですか。 

【事務局】資料②は第１期川島町子ども・子育て支援事業計画で策定した平成２７年度

から令和元年度までの内容となっているためです。 

     そのため、第２期川島町子ども・子育て支援事業計画においては、貧困対策

について新たに追記したうえで、『概要・方向性』について担当課に最新情

報についての照会をします。 

【会 長】１ページ目（１）『地域における子育て支援サービスの充実』の相談及び情

報提供体制の充実について、町民からホームページの内容についてわかりに

くい、もっと具体的説明がほしいといった要望や意見を頂いたり、それを聞

く仕組み（アンケートなど）はありますか。 

【事務局】ホームページについて、ご意見等ありましたら、担当課で対応はしておりま

すが、アンケートについては実施しておりません。 

【会 長】ご覧になった方からどういった感想や要望をもっているか、なんらかの手立

てで集める手段があれば、有益な情報を取得できるホームページにすること

ができると思います。 

【委 員】意見を吸い上げた結果として、今回のアンケートの自由記述欄記載内容がま

さにそれだと思います。 

     これは町民の要望だと思うので『概要・方向性』と『内容』に反映させてい

ただきたいです。 

【会 長】各課へ照会する際、自由記述欄を配布していただき、町民の要望として参照

しそれぞれの事業に反映してもらいたいと一言添えていただきたいです。 

【委 員】１ページ目（２）『保育サービスの充実』について、『概要・方向性』の記

載内容に対し『内容』の記載内容が説明となっていません。『内容』に、認

定こども園のことや職員の研修、管外保育や里帰り保育、土曜保育の拡大（時

間など）について記載していただきたいです 

【事務局】『概要・方向性』と『内容』の整合性がとれるよう、各課から回答をいただ

いた時に、十分に確認させていただきます。 

【委 員】子育て支援課部分だけでも『概要・方向性』について、具体的内容の記載を



していただきたいです。 

【会 長】１ページ目（２）『保育サービスの充実』について、『内容』に既に行って

いる研修・今後行う研修を具体的に盛り込んでいただきたいです。 

【委 員】３ページ目（３）『思春期保健対策の充実の喫煙や薬物に関する教育につい

て「薬物乱用教室」となっており薬物乱用『防止』教室の誤りではないでしょ

うか。 

【事務局】ご指摘のとおりです。修正します。 

【委 員】全体的に見て、『幼稚園』と『私立幼稚園』、『とねがわ幼稚園』と『利根

川幼稚園』と表記揺れが見受けられます。 

【事務局】各課から出た回答を集計したもののため、文言を統一されていませんでした。 

     文言をこちらで統一させていただきます。 

【会 長】文脈によってはわざとそう表記している可能性もありますので、よく確認し

たうえで、修正していただきたいです。 

【委 員】個別施策によっては、とねがわ幼稚園で実施されている内容が当てはまるに

も関わらず、記載されていない箇所があります（とねがわ幼稚園とひばりが

丘特別支援学校の交流事業、など）。 

【会 長】所管課を通して、事業を確認していますか。 

【事務局】所管課からの回答を基にとりまとめています。 

【会 長】事業については、所管課を通して漏れがないよう事業を確認していただきた

いです。 

【事務局】とねがわ幼稚園については、町内で一つだけの幼稚園として全面的に協力し

ていただいていますので、事務局が各施策について、確認して個別に盛り込

むよう対応します。 

【会 長】４ページ目『地域の教育力の向上』、『子どもを取り巻く有害環境の推進』

について、全て同じ回答だが、別々に行っている内容ですか。 

【事務局】こちらは学校での行った内容を掲載しているので統一して実施した内容とな

ります。 

【会 長】『内容』の説明がコンパクトすぎて分からないのでもう少し詳細を記載させ

ていただきたいです。また、『地域の教育力の向上』について、学校応援団

の充実となっていますが『内容』の記載内容が説明となっていません。分か

り易く記載していただきたいです。 

【委 員】表現について、「児童」と「生徒」と別れておりますが、「児童・生徒」で

統一してもいいと思います。 

【事務局】表現を統一します。 

【委 員】４ページ目『確かな学力の向上』の『内容』について、今現在は英検検定料

の補助は２～５級に拡大していますので修正をお願いします。 

【事務局】修正させていただきます。 

【委 員】４ページ目『学習環境の整備・充実』の『概要・方向性』について、「修学」

と表現されている箇所があるが、「就学」の誤りではないですか。 

【事務局】確認の上、修正します。 

【委 員】５ページ目『交通安全教育の推進』の『内容』について、中学生の自転車通

学について、平成３０年度の県条例（自転車利用者の保険加入の義務化）に

合わせて、町で一括で保険に加入し、町で支払っております。 

【事務局】『内容』に盛り込ませていただきます。 

【会 長】交通安全教室は親と子両方を対象としていますか。 
   



 


